

# Nouvelle composition dédiée à saint Josémaria

L'organiste-compositrice, Édith Beaulieu, a présenté une nouvelle composition en juin dernier à l'Église des Saints-Martyrs canadiens.

13/06/2011

*On nous écrit du Canada:* L'organiste-compositrice, Édith Beaulieu, a présenté une nouvelle composition en juin dernier à l'Église des Saints-Martyrs canadiens.

Elle a interprété Missa Brevis no.3, opus 6 lors d'une messe célébrée pour saint Josémaria Escriva de Balaguer. L'oeuvre de style néo-romantique est conçue pour quatre voix mixtes et orgue.

En 2008, la musicienne de Sainte-Foy a créé une messe du 400e anniversaire de la ville de Québec qui avait remporté un énorme succès. Votre invitation est ici: [Invitation](#).

**KYRIE**

**GLORIA**

**ALLELUIA**

**SANCTUS**

**AGNUS DEI**

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-fr/article/nouvelle-  
composition-dediee-a-saint-josemaria/](https://opusdei.org/fr-fr/article/nouvelle-composition-dediee-a-saint-josemaria/)  
(18/02/2026)